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ATA N° 07/2023, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo oitavo dia do mês de julho de dois mil 

e vinte e três, às 09 horas e 15 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID 

de Santa Maria, realizada presencialmente, no Auditório cedido pelo Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de 

Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno de Freitas 

(APOCISMA), Edite da Costa Martins e Marisia Terezinha de Miranda de Oliveira 

(Grupo Mexe Coração), Ivanir Gladis Bona Puchale (Grupo de Idosos Direito de 

Nascer), Natielli C. S. Vandervert (Lar das Vovozinhas) e Sônia Maria Eisinger (Abrigo 

Oscar Pithan), Nelson Miorin Medeiros (SMCult), Juan Santini (SIND. TRAB. 

RURAIS), Vanise Cancela Sensever (SMDS), Leticia Soriano Baisch (SMS), Adilson 

Catto (CRC/RS), Marzane R. de O. Bressan e Débora Aparecida Dias (Del. de Polícia 

de Proteção ao Idoso), Daniela Alves Da Cás (NIEATI – UFSM). Conselheiros que 

não participaram: Elizabeth Braustein Daniel e Peri Saldanha E. Bueno (OAB/RS), 

Raíssa D. de Souza Abelin Amaral e Roselei de F. Pagnossim de Moraes (SMEd), 

Participaram como convidados: Rodrigo Rosa (Gabinete Ver. Roberta Leitão), Ir. 

Anja Carvalho e Luciana Mattivi (Lar Vila Itagiba). PAUTA: 1. Abertura. 2. Leitura e 

aprovação da Pauta; 3. Leitura e aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 

20/06/2023; 4. Correspondências recebidas e expedidas; 4.1. Extratos Bancários; 4.2. 

Edital 05/2023 – Esportes (União). Inscrições até 30/06/2023; 4.3. Edital 01/2023 – 

OSC Idosos (RS). Inscrições até 05/07/2023; 4.4. Of. 04/2023-COMID (viagem 

Veranópolis e Carlos Barbosa).  5. Ações do COMID: 5.1. Reuniões com Grupos de 

Idosos;  5.2. Edital de cadastramento de Instituições que atendem Idosos em SM; 5.3. 

Semana da Longevidade 2023; 5.4. Imposto Solidário – campanha; 6. Assuntos 

Gerais; 7. Encerramento; 1. O Presidente, Sr. Jaime, abriu a reunião saudando a todos 

e agradecendo a presença; 2.  A Pauta foi lida e logo após foi informado por Natielli 

que a data correta para inscrição no edital 01/2023- OSC Idosos (RS) é até 

16/08/2023; 3. A Ata foi lida e aprovada; 4.1. Saldo das contas bancárias em 

30/06/2023: Banrisul - R$799,71 (setecentos e noventa e nove reais e setenta e um 

centavos); Banri INVEST - R$ 475.679,58 (quatrocentos e sessenta e cinco mil 

seiscentos e setenta e nove reais e cinquenta e oito centavos); Banco do Brasil - R$ 

2.170.637,48 (dois milhões cento e setenta mil seiscentos e trinta e sete reais e 

quarenta e oito centavos);  – SALDO TOTAL: R$ 2.647.116,77 (dois milhões 

seiscentos e quarenta e sete mil cento e dezesseis reais e setenta e sete centavos); 
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Rendimentos dos investimentos do FUMID, no mês de junho/23, totalizaram os 

seguintes valores: Banri – RF – R$ 7,06 (sete reais e seis centavos) Banri – INVEST 

- R$ 5.054,05 (cinco mil e cinquenta e quatro reais e cinco centavos), BB- Fundo 

Automático – R$ 18.627,66 (dezoito mil seiscentos e vinte e sete reais e sessenta e 

seis centavos), - Subtotal – R$ 23.681,71 (vinte e três mil seiscentos e oitenta e um 

reais e setenta e um centavos). Atualmente o COMID possui o valor em rendimentos 

no TOTAL de R$ 345.862,49 (trezentos e quarenta e cinco mil oitocentos e sessenta 

e dois reais e quarenta e nove centavos), disponível para projetos próprios; 4.2. Sr. 

Jaime informou que o edital estava com prazo em aberto, para as inscrições, e que já 

havia repassado para as instituições; 4.3.Sr. Jaime, informou a existência do edital e 

Natielli apenas pontuou que o prazo final é até 16/08/2023; 4.4. Jaime informou que 

solicitou a Secretária de Desenvolvimento Social, auxílio para a viagem dos 

Conselheiros do COMID até as cidades de Veranópolis e Carlos Barbosa/RS, mas 

ainda não obteve retorno. Esta viagem havia sido acertada entre os conselheiros, 

através de conversas anteriores, onde seis (06) se dispuseram a participar 5.1. Sr. 

Santini, sugeriu realizar algumas reuniões em igrejas / salão de festas, do interior do 

município, como forma de reunir novamente os grupos de idosos e saber qual a 

necessidade de cada um deles, sugerindo algumas localidades como: Arroio Grande, 

Alto das Palmeiras, Santo Antão, Passo das Tropas e Passo da Capivara; sendo 

sugerido ainda por Letícia, que quando definido as datas para ir nas localidades, seja 

divulgado nas redes sociais do COMID; Santini, informou que a Associação dos Grupo 

de Idosos - AGEPAMAR, reativaram o CNPJ e estão precisando de auxílio;  5.2. Jaime 

informou que o edital de cadastramento foi construído por ele e a Carine da Secretaria 

de Desenvolvimento Social mas que trouxe para a reunião plenária, não só com 

objetivo de aprovação mas para que os demais conselheiros pudessem 

complementar; O Sr. Adilson Catto, sugeriu incluir um item que solicitasse habilitação 

jurídica com a regularidade fiscal, tributária, previdenciária e trabalhista, restando 

assim aprovada por todos os presentes. 5.3. Daniela, Jaime e Letícia, informaram 

referente a organização do Viva Campus que ocorrerá nos dias 26, 27 e 29 de 

setembro; Leticia informou que no dia 26 de setembro terá evento na Gare e solicitou 

para os conselheiros que auxiliassem, para encontrar alguma banda para tocar por 

uma hora no período da tarde; Jaime relatou que as demais programações para os 

dias 27 e 29, ainda não estão definidas e que somente após a definição que será 

confeccionado um folder para divulgação; Foi sugerido ainda pelos conselheiros fazer 
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divulgação nas Rádios ficando definido que Sônia entrará em contato com Rádio 

Gaúcha; Adilson - (RBS, Diário, Imembuí, Medianeira); Irmã Anja- (TV OVO), Luciana 

- (Grupo dos Assistentes Sociais); 5.4. Jaime referiu que ainda esta planilhando as 

destinações, só após conseguirá informar o valor destinado a cadaIinstituição; 6. 

Marzane explicou a situação da Clínica de idosos que foi interditada, tendo referido 

que eles possuem prazo de 30 dias pra fazer as adequações necessárias; Foi referido 

pelo Jaime que precisamos retomar as fiscalizações as ILPIs; 7. Nada mais havendo 

a tratar, foi lavrada a presente Ata por mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, 

redigida e assinada, bem como pelo Presidente e demais participantes da presente 

reunião que puderem assinar. 

 


